

Wenn der Weg zu lang, der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wird, dann legt Gott seinen Arm um dich und sagt: Komm heim!



Voller Trauer, aber dankbar für die schöne Zeit, die wir mit ihm verbringen durften, geben wir Nachricht, dass mein lieber Mann, mein Papa, mein Opa,

## Herr

## Franz Hinterdorfer

seine Augen am Freitag, dem 28. Juni 2024, nach schwerer, mit Geduld ertragener Krankheit wenige Tage vor seinem 76. Geburtstag für immer geschlossen hat.

Seinem ausdrücklichen Wunsch entsprechend haben wir in aller Stille von unserem Franzl, Papa und Opi Abschied genommen.

In Liebe denken wir an ihn:

Maria Claudia und Katja

im Namen aller Verwandten